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Beschluss 
 
 
Vergabe von Dispositionsmitteln 
 
Die Ortsvorsteherin erläutert, dass dem Ortsbeirat 3.226,36 € (aus 2021: 680,71 € 
und aus 2022: 2.545,65 €) Dispositionsmittel zur Förderung der örtlichen 
Gemeinschaft zur Verfügung stünden. Es lägen ihr mehrere Anträge vor.  
Bodo Hesse informiert als Vertreter der Vorsitzenden, Gisela Risto, über den Antrag 
auf Dispositionsmittel des Vereins Werkhof e.V.: Der Verein plant, das, wegen der 
Corona-Pandemie, verschobene Drahtbrückenfest zum 150-jährigen Bestehen 
und das diesjährige Blücherstraßenfest zusammenzulegen. Das Drahtbrückenfest 
soll am 23.07.2022 in der Mittagszeit beginnen und nahtlos in das 
Blücherstraßenfest Karree Ecke Maulbeerplantage / Sternstraße / Körnerstraße 
übergehen. Die Sperrung der Zufahrtsstraßen müsse durch die Ordnungsbehörden 
geregelt werden. Es wird mit 300-400 Besucher*innen gerechnet. Die 
Organisation der Feiern koste viel Zeit, Energie und Engagement. Zudem sei im 
Verein ein Generationenwechsel erfolgt. Frau Götzfried würde gern weiterhin ihr 
Mandat als Ansprechpartnerin und Koordinatorin des Drahtbrückenfestes 
ausüben. 
Der Verein Werkhof e.V. bittet den Ortsbeirat Unterneustadt, aus den 
Dispositionsmittel zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft für das 
Blücherstraßenfest 400,- € und für das Drahtbrückenfest um 300,- € zu 
gewähren. 
Auf Nachfrage von Frau Eckhardt informiert Herr Hesse über die Ursprünge und 
Zielsetzungen des Vereins. Vor über 20 Jahren sei der Werkhof e.V. von 
interessierten neu Zugezogenen im Stadtteil zum Zweck der Heimatpflege und 
Kulturpflege als soziales Projekt gegründet worden. Die Vernetzung ermöglichte, 
Angebote wie z.B. Bastelabende Gitarrenkurse und Schreibwerkstätten, u.a. auch 
für Kinder und Jugendliche, aus den eigenen Reihen zu organisieren. 
Vereinsmitglieder würden bspw. im Stadteilarbeitskreis mitwirken und Feste, wie 
z.B. das Spectaculum und das Blücherstraßenfest organisieren.  
Hr. Aßmann Mitinitiator des Drahtbrückenfestes fragt nach, was von der 
ursprünglichen Planung noch umgesetzt werde und möchte sichergestellt wissen, 
dass die Bürger*innen noch über die Brücke gehen können.  
Hr. Osken bringt sein Unbehagen über den Umgang mit den Dispositionsmitteln 
zum Ausdruck und beklagt sich über mangelnde Vorbereitung.  
 
Frau Linne stellt den Antrag:  
 
Christine Götzfried bleibt, wie bereits in der Sitzung des Ortsbeirats 
Unterneustadt am 20.08.2020 (TOP 4) beschlossen, weiterhin Koordinatorin für 
das Drahtbrückenfest. 
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2 von 3 Abstimmungsergebnis: 9 Ja-Stimmen   0 Nein-Stimmen   0 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
Vor weiteren Abstimmungen und zum Überblick über die Vergabe von 
Dispositionsmitteln wird um Darstellung aller Anträge gebeten.  
Frau Eckhardt berichtet zum Antrag des CSC 03 Kassel e.V. auf 500,- € 
Dispositionsmittel zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft. Der Verein benötige 
Unterstützung für die Trainer*innenausbildung.  
Der Förderverein Kulturdenkmal Kurbad Jungborn e.V. beantragt ebenfalls 500,- € 
aus den Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft. Anstehende 
Renovierungs-arbeiten übersteigen die Möglichkeiten des Vereins auch aufgrund 
der corona-bedingten schwierigen Finanzsituation.  
Herr Kettenbeil, Schatzmeister vom Tanzverein Rot-Weiß-Klub Kassel e.V. mit Sitz 
und Klubhaus in der Salztorstr. 14 informiert über den bereits seit über 100 Jahren 
existierenden Verein. Im Klubhaus sei die Musikanlage beschädigt und das Parkett 
müsse erneuert werden. Das Investitionsvolumen sei aus den Mitgliedsbeiträgen 
nicht zu stemmen, auch weil corona-bedingt in den letzten 2 Jahre ein starker 
Mitgliederschwund eingetreten sei. Doch nun sei ein neuer Vorstand gewählt, der 
neue Konzepte zur Mitgliedergewinnung entwickelt habe und umsetzen werde. 
Zur Unterstützung des Vereins bittet Herr Kettenbeil um 500,- € aus den 
Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft.  
Der Verein Stadtteilzentrum Agathof e.V. bittet für das Stadtteilmagazin "k-
östlich" um Dispositionsmittel zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft in Höhe 
von 300,- €.  
Herr Zeidler berichtet, dass in allen Ortsbeiräten des Kassler Ostens der Verein um 
Dispositionsmittel angefragt habe. Im Ortsbeirat Bettenhausen habe es dazu eine 
längere Diskussion gegeben. Es sei nicht klar umrissen, zu welchem Zweck 1200 € 
benötigt werden.  
 
Frau Linne stellt den Antrag: 
 
Der Ortsbeirat Unterneustadt stellt dem Werkhof e.V. aus den 
Dispositionsmitteln zur Förderung der örtlichen Gemeinschaft für das 
Drahtbrückenfest 300,- € sowie für das Blücherstraßenfest 400,- € zur 
Verfügung. Beide Feste finden am 23.07.2022 statt. 

 
 
Abstimmungsergebnis: 7 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme, 1 Enthaltung 
Der Antrag ist angenommen. 
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3 von 3 Frau Racz möchte zunächst 2 Anträge zum Thema Dispositionsmittel zur 
Abstimmung bringen. Im Verlauf der weiteren Diskussion zieht sie jedoch einen 
Antrag zurück. 
 
Fr. Racz stellt den Antrag:  
 
Der Ortsbeirat Unterneustadt bittet den Magistrat der Stadt Kassel, im Rahmen 
der Dispositionsmittel ein Verfahren zu entwickeln, das es ermöglicht, ständig 
einen aktuellen Überblick und Stand zu den verfügbaren Dispositionsmittel zu 
haben. Hierbei geht es insbesondere auch um die Übertragung der vergangenen 
Zeit und jene Mittel, für die ein Beschluss vorliegt, die aber nicht verausgabt 
wurden. 

 
 
Abstimmungsergebnis: 5 Ja-Stimmen   3 Nein-Stimmen   1 Enthaltungen 
Der Antrag ist angenommen. 
 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




